



# ‘¡NO ME PONGA EL DEDO!’; ‘¡A MÍ NO ME GRITES!’

MAYOLO LÓPEZ

Un acalorado debate sobrevino anoche en el Senado después de que Morena y sus aliados validaran la declaratoria constitucional de la supremacía constitucional.

Enfadado porque el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, no daba la palabra a la bancada del PRI, el senador y dirigente tricolor, Alejandro “Alito” Moreno, subió a tribuna a encarar al morenista.

“Te hemos respetado siempre para que nos des la palabra”, le dijo el priista que permanecía de pie junto a Noroña.

“Vaya a su curul..., dígame desde su curul”, respondió el petista, pero después alzó la voz.

–“¡No me ponga el dedo encima!”, reclamó Noroña.

–“¡A mí no me grites!”, enfureció el priista.

–“¡No me ponga el dedo encima!, irrespeto a la presidencia!”.



LOS  
GRITOS

■ El priista Alejandro Moreno (izq.) encaró al petista Gerardo Fernández Noroña por no dar la palabra a la bancada priista en el Senado.

–“¡A mí no me grites, no me grites!”, reviró “Alito” mientras que el ex priista y hoy pevemista Jorge Carlos Ramírez Marín intervenía para intentar acallar a su ex correligionario.

–“¡Respeto a la presidencia!”, insistía Noroña.

–“¡Date a respetar!...que nos de la palabra”, pedía “Alito” a los legisladores que se acer-

caron. Incluso, la senadora morenista Lucía Trasviña se interpuso entre el petista y el priista.

“Continúe la Secretaría con los asuntos de la agenda”, prosiguió Fernández Noroña mientras el campechano se dio la media vuelta.

Antes de la declaratoria de la supremacía constitucional, Fernández Noroña subió a su

cuenta de X una foto en la que mostraba los escaños vacíos de los priistas.

“La dictadura ya desapareció al grupo parlamentario del @PRI\_Nacional en el @senadomexicano”, ironizó.

Los priistas respondieron con una imagen en la que el senador era retirado en volandas por unos granaderos.